

SAMBUTAN

Yth. Bapak Direktur Akademik Pendidikan Tinggi Vokasi, Bapak Dr. Beny Bandanadjaya, ST., MT., Yth. Bapak Direktur Politeknik Negeri Ujung Pandang, Bapak Ir. Ilyas Mansur, MT, Para undangan yang terhormat, pembicara yang terhormat, peserta yang terhormat, dan semua yang hadir pada SENTRINOV ke-9 tahun 2023.

Salam damai dan keberlanjutan untuk semuanya. Dengan rasa hormat dan kegembiraan yang mendalam, saya, sebagai Ketua Panitia, menyambut Anda semua dalam acara pembukaan yang luar biasa ini. Kesempatan ini benar-benar istimewa karena kita memiliki kesempatan untuk menyebarkan pengetahuan, inovasi, dan semangat kolaborasi dalam acara ilmiah besar tahun ini: SENTRINOV, Seminar Nasional Riset Terapan Inovatif.

Seperti yang kita ketahui, SENTRINOV, seminar berskala nasional yang diselenggarakan oleh Politeknik di seluruh Indonesia, kali ini diselenggarakan oleh Politeknik Negeri Ujung Pandang bekerja sama dengan ISAS, menjadi bukti komitmen kita untuk memajukan sains dan teknologi di Indonesia. Dalam SENTRINOV, tema "Ilmu Terapan untuk Bumi dan Lingkungan yang Berkelanjutan" berfungsi sebagai landasan bagi peneliti, ilmuwan, dan praktisi untuk bersama-sama merumuskan solusi terapan yang akan berdampak positif pada bumi dan lingkungan kita.

Pada saat ini, saya ingin menginformasikan kepada Anda semua bahwa SENTRINOV 2023 diikuti oleh 308 peserta dari berbagai politeknik, universitas, dan industri di seluruh Indonesia. Semua artikel yang diterima dalam SENTRINOV 2023 akan dipublikasikan dalam prosiding konferensi yang terindeks oleh Google Scholar.

Dalam cakupan topik yang luas dalam konferensi-konferensi ini, kami yakin bahwa SENTRINOV akan memberikan inspirasi, pengetahuan baru, dan peluang kolaborasi yang tak terbatas. Peserta yang hadir hari ini adalah pemimpin masa depan dalam berbagai bidang ilmu terapan, dan kami mengundang Anda semua untuk berbagi ide, pengalaman, dan visi Anda untuk menciptakan perubahan positif bagi dunia tercinta kita.

Sebelum saya mengakhiri pidato ini, izinkan saya menyampaikan ucapan terima kasih yang paling dalam kepada semua pihak yang telah berkontribusi pada penyelenggaraan acara ini: kepada anggota panitia yang bekerja keras, kepada para pembicara yang berbagi pengetahuan mereka, kepada para sponsor yang telah memberikan dukungan finansial, dan kepada semua peserta yang hadir di sini hari ini.

Sekali lagi, selamat datang di SENTRINOV 2023! Semoga acara ini menjadi awal yang menginspirasi bagi kita semua, dan mari bersama-sama menciptakan masa depan yang berkelanjutan melalui ilmu pengetahuan, inovasi, dan kolaborasi. Terima kasih dan salam keberlanjutan. Assalamu alaikum Wr. Wb.

Salam hormat,

Prof. Sugiarto, S.T., M.T., Ph.D.
Ketua Pelaksana Kegiatan SENTRINOV 2023